

月瀬小だより



平成27年 5月 1日 第4号 文責：月瀬小学校長 大林千代喜

4月終わる! ゴールデンウィーク突入!

4月が終わりました。始業式、入学式から始まり、授業参観、家庭訪問、スポーツテストや健康診断といろいろな行事もあったという間に終わりました。1人1日欠席があっただけで、みんな元気に過ごすことができました。1年生の3人も、すっかり学校に慣れ、勉強に運動にしっかりがんばっています。

明日から5連休になります。田植えの準備が始まります。子どもたちもしっかりお手伝いのできたらいいですね。事故やけがないようによろしくお願いします。

連休が明けると、運動会の練習が始まります。寒暖の差が激しいですので体調万全で臨みたいものです。



アラン先生と英語の学習



佐々木様の読み聞かせ



マリーゴールド苗植え



集会での教頭先生のお話

PTA総会、歓送迎会お世話になりました。

18日(土)は、午後から授業参観、学級懇談会、PTA総会、夕方から歓送迎会もありました。授業参観では、お家の人に来て子どもたちはふだんより静かに授業をしていました。また、特別に「月瀬太鼓のお披露目」もあり、子どもたちは生き生きと披露することができましたが、私は間違っただけでした。運動会では、ばっちりきめたいと思います。PTA総会では、今後の予定が決まりました。全員参加の行事もたくさんあり、大変ですが、楽しんで取り組んでいただければと思います。

歓送迎会では、区長様を始め地域の方もたくさんお見えになり、楽しく過ごすことができました。旧職員の田代校長先生、桑机教頭先生、森奥先生が駆けつけていただきました。保護者の皆様には、大変お世話になりました。



PTA総会の様子

スポーツテストがんばる!

22日(水)にありました。まず、運動場で50M走、ボール投げをしました。上級生がお手本を見せながら、1年生もがんばりました。

次に体育館で、立ち幅跳び、反復横跳び、握力、上体起こし、長座体前屈をして最後に、シャトルランを行いました。みんな一生懸命がんばることができました。

一人一人に体力診断の結果を差し上げます。苦手な運動は、体育の時間にとり入れながら伸ばしていきたいと思います。



ボール投げ



長座体前屈



握力



上体起こし